



# HECHOS MUNICIPALES

LINARES SE CONVIRTIÓ EN LA CAPITAL DEL TURISMO DE CHILE Y LATINOAMÉRICA



**VECINOS DE MONTECILLOS CUENTAN CON NUEVA PASARELA PEATONAL**



**CEDEN TERRENO DE VIALIDAD A LA MUNICIPALIDAD DE LINARES**



**MUNICIPALIDAD Y VIALIDAD FIRMAN CONVENIOS DE PAVIMENTACIÓN ASFÁLTICA**



## AUTORIDADES COMUNALES PRESENTAN NUEVA AMBULANCIA EN CESFAM SAN JUAN DE DIOS.

El alcalde Rolando Rentería Möller, junto a la Directora del Departamento de Salud Comunal Edita Cáceres y el Consejero Regional Jesús Osses, presentaron la nueva ambulancia que prestará servicios en el Cesfam San Juan de Dios.

El aporte del Gobierno Regional supera los 50 millones de pesos y responde al plan de mejoramiento de la red de salud de toda la región, beneficiando, de forma temprana al nuevo SAR (Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución), dependiente de forma administrativa del CESFAM San Juan Dios.

Esta ambulancia, irá en directo beneficio de la comunidad apoyando en caso de accidentes y también en el traslado de pacientes de los distintos sectores de la Villa San Ambrosio.

El Edil de Linares, Rolando Rentería señaló “este es realmente un aporte muy importante, estamos realmente contentos que nos haya llegado esta

ambulancia.

Este es un programa que tenemos que agradecer al Servicio de Salud del Maule, la directora se ha portado muy bien con nosotros, ya viene el nuevo Consultorio Oscar Bonilla, tenemos el nuevo SAR con una inversión de más de mil cien millones de pesos que avanza muy rápido en su construcción. Ahora además tenemos esta ambulancia que se va a ocupar de forma conjunta tanto en el CESFAM San Juan de Dios como en el SAR”.

La Directora del Departamento de Salud De Linares señaló: “Es una ambulancia bien equipada, que tiene comunicación directa con el SAMU 131 y debido al aporte ésta significa, es bastante beneficiosos haber sido partícipe de este proyecto, que el día martes fue entregado por el gobierno regional en Talca, para nosotros es de gran utilidad, ya que, viene a reforzar el trabajo que hacemos con los demás vehículos de asistencia”.



## AUTORIDADES FIRMAN PROTOCOLO DE TRABAJO PARA EL PLADETUR DEL MAULE SUR



Diversos organismos públicos como privados han ido desarrollando el Plan de Desarrollo Turístico del Maule Sur, PLADETUR, que involucra a la Provincia de Linares y la comuna de Cauquenes. Una instancia en la cual se ha decidido conformar la Organización de Gestión de Destinos propia de este territorio, de modo tal que la zona sea considerada uno destino más dentro de los

atractivos naturales, patrimoniales y artesanales del país.

Por ello se realizó la firma del protocolo de trabajo del PLADETUR entre las nueve comuna participantes y los particulares asistentes, donde comprometen sus esfuerzos para asociarse, potenciarse y transformarse en un destino para turistas y veraneantes, demostrando que esta región del Maule Sur tiene el potencial necesario para saltar al desarrollo de la industria del turismo nacional.

La Directora Regional de Turismo, Carolina Reyes comentó “Este es un compromiso en el cual todos nosotros nos estamos

sumando para poder tener un desarrollo turístico de este destino llamado Maule Sur, que se encuentra inserto en una región del Maule que, día a día, va creciendo en sus cifras de ocupación turística, creciendo en la cantidad de turistas que nos están visitando y quedando en la región. Algo que ya nos da pie para nosotros formalizar luego asociaciones gremiales, cámaras de turismo, poder fortalecer el sector privado e incentivarlos que puedan postular a instrumentos de fomento productivo.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería señaló “la verdad es que esto es bastante importante porque cuando uno está empezando como Municipalidad proponer el tema de vivir de otra cosa como es el turismo, lo

importante es formar asociatividad. Cuando logramos esto podemos sacar lo bueno de cada una de las comunas juntarlo y competir en mejor forma con comunas que nos llevan años de ventaja. Por eso es importante que todos nos unamos para trabajar en el PLADETUR del Maule Sur que nos dé una fortaleza importante y que podamos venderla a nivel internacional. Con esto se busca el posicionamiento del Destino Maule Sur en materia turística, mediante la coordinación y organización en la acción, orientada a articular y validar entre los diversos agentes del desarrollo turístico del territorio siendo estos Municipalidades o particulares, que pongan su foco en polos turístico vitales para el crecimiento de sus ciudades.



## MUNICIPALIDAD DE LINARES Y VIALIDAD FIRMAN CONVENIOS DE PAVIMENTACIÓN ASFÁLTICA



Bajo la modalidad de administración directa la Ilustre Municipalidad de Linares y la Dirección Provincial de Vialidad firmaron dos importantes convenios para la pavimentación asfáltica de dos tramos de camino con un alto impacto social, se trata de la ruta L-292 cruce Maitenes – Palmilla y la vía L-451 Huapi – Las Quintas.

En concreto se trata de cerca de 3 mil metros lineales de sello asfáltico, colocación de soleras, señales verticales, demarcación e instalación de tachas reflectantes. Inversión que bordea los 100 millones de pesos, donde el municipio local realiza un aporte directo de 15.279.410 pesos.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería señaló “estamos hablando de casi tres mil metros lineales de camino con los que estamos beneficiando a Los Maitenes y a Huapi Alto. Estos son convenios que hace Vialidad con la Municipalidad donde en conjunto con los recursos compartidos estamos viendo cómo

mejorar los caminos rurales de nuestra comuna. Esta ha sido una política realmente extraordinaria para la gente del sector rural, el que podemos mejorar los caminos, que los podamos tener asfaltados, en buenas condiciones, con tachas de reducción de velocidad en algunos puntos específicos, pintura de demarcación y señalización que hoy no tienen estos caminos”

Por su parte Francisco Gómez, Director Provincial de Vialidad precisó “esto es parte del programa de Pavimentación de Caminos Básicos que tenemos como institución y lo realizamos de una manera compartida con la Municipalidad. Se trata de un convenio para realizar la pavimentación en estos dos sectores. La inversión que tene-

mos para estos caminos básicos bordea los cien millones de pesos por kilómetro de los cuales la Municipalidad aporta cerca del 15 por ciento. Para estas obras esperamos realizar las faenas en septiembre de modo de tener pavimentados los dos sectores ya en los meses de octubre o noviembre”.

Mientras Lorenzo Antich, Presidente de la Junta de Vecinos de Los Maitenes indicó “esperamos se concrete lo más luego posible, ojalá contemos con las condiciones climáticas que lo permitirán, sino debemos esperar a septiembre. Este es un tremendo adelanto para la comunidad, estábamos hace mucho tiempo esperando esto y este convenio apunta a solucionar este problema”.

## Atiende a más de 37 mil usuarios

### CESFAM SAN JUAN DE DIOS CELEBRÓ 33 AÑOS AL SERVICIO DE LA SALUD PRIMARIA



El Cesfam San Juan de Dios, cumplió 33 años y lo celebró como lo hace cada año, con un acto al cual asistieron las máximas autoridades comunales, funcionarios y comunidad en general. El evento estuvo marcado por la presentación y discurso de su director Pedro Ponce, en donde resaltó los hitos más importantes de su gestión con un claro mensaje: “Hechos marcan más que palabras”, para luego dar paso a un emocionado discurso en agradecimiento a todo el equipo del centro de salud.

En la celebración también se reconoció la labor de los

funcionarios más antiguos de la organización; Juan Carlos Campos, Marisol Rodríguez y Desiderio Zapata, con un diploma que agradece la entrega por más de 25 años de servicio.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería en la instancia comentó “hemos recibido una cuenta pública de los tres años de dirección que lleva Pedro Ponce como director de este centro de salud, donde los hechos hablan más que las palabras y hemos tenido un avance tremendamente grande. Hemos hecho crecer este sector con una gran fortaleza, no solo aquí en el San Juan de Dios, tenemos la nueva infraestructura del Luis Navarrete Carvacho que va a pasar de Cecof a Cesfam; conse-

guimos el centro médico en Jaipón para la Población Yerbas Buenas y que prontamente va a pasar a Cecof; estamos construyendo el nuevo SAR; tenemos un SAPU en tremendas condiciones y tenemos funcionando la clínica del dolor, ósea avances significativos que van en beneficio de la comunidad”

Por su parte el director del Cesfam, Pedro Ponce señaló “Lo que hemos hecho, es un aporte importante al mejoramiento de la salud de Linares y eso nadie lo puede desconocer. Hemos cumplido, la obra esta a la vista con la ampliación del Centro de salud Yerbas buenas y el Servicio de Atención de Alta Resolución (SAR) que se entregará el 7 de julio”.

Finalmente Erika Retamal, Presidenta del Consejo de Salud del San Juan de Dios indicó “muy feliz que hayan cumplido

33 años de servicio, en estos momentos estamos trabajando súper bien con el director don Pedro Ponce y la coordinadora doña Andrea Guajardo, estamos trabajando en los colegios, con los jardines infantiles, las juntas de vecinos y el tema del adulto mayor y postrados con kinesiólogo y farmacéuticos. La idea es poder ayudar a todos los usuarios y vecinos que lo necesiten.”

Actualmente el Centro de Salud San Juan de Dios atiende a más de 37 mil usuarios, siendo el centro de salud más grande de la comuna de Linares.





## LINARES SE HACE PRESENTE EN EL PRIMER SEMINARIO DE ANÁLISIS CRIMINAL



En el Centro Cultural de Carabineros se realizó Primer Seminario de Análisis Criminal dirigido a Alcaldes y Jefes de Seguridad Ciudadana Municipal, que contó con la participación del General Director, Bruno Villalobos Krumm, junto al Subsecretario de Prevención del Delito, Antonio Frey Valdés. Instancias de diálogo y capacitación que permitirá optimizar el trabajo conjunto, y así brindar mayor seguridad a las comunas y sus ciudadanos.

Urbanos Emergentes y Tipos de Prevención.

El Edil de Linares, Rolando Rentería señaló “es un encuentro bastante interesante donde uno se empapa de las políticas que hay en cada uno de los sectores a nivel nacional y la comparación que podemos hacer entre ellos. Nos encontramos que Linares está bajo el promedio nacional, es una de las comunas que tiene menos delincuencia y eso la verdad es que

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería; junto al Concejal Jorge Cuevas y el Encargado de Emergencias Municipal Marcelo Retamal, asistieron a este foro como finalidad fortalecer e integrar conocimientos de los diferentes actores comprometidos con la seguridad a nivel nacional. Quienes, entre otras materias de interés, se interiorizaron sobre planificación estratégica; contextualización de la delincuencia en Chile; Seguridad Privada; rol de los Medios de Comunicación; Delitos

nos deja bastante contentos. Hoy estamos viendo las políticas que tenemos enfrentar a futuro, donde debemos desarrollar un trabajo conjunto entre la comunidad, carabineros, los municipios, las gobernaciones y todos los entes políticos y sociales que nos ayuden a tener un enfrentamiento de la delincuencia más firme y seguro”.

Por su parte el General Alfredo Lagos, director de planificación y Desarrollo de Carabineros comentó “esta es una iniciativa de primer orden dado que estamos siendo muy innovadores al adscribir dos conceptos fundamentales que son la corresponsabilidad y la coparticipación. Por ello hemos invitado a nuestra casa a quienes creemos son nuestros aliados estratégicos y sobre esa base están aquí representadas las municipalidades de Chile, en la personas de sus alcaldes, concejales, encargados de seguridad y emergencia recibiendo un input que nosotros pensamos deben ser herramientas comunes para todos nosotros. Debemos aprender a diagnosticar en conjunto las realidades locales con sus particularidades, las características propias de cada una de las comunas y sobre esa base requerimos interactuar con las autoridades locales, como lo estamos haciendo.

### Inversión alcanzó los 5 millones de pesos

## VECINOS DE MONTECILLOS CUENTAN CON NUEVA PASARELA PEATONAL

Terminada y operativa, se encuentra la nueva pasarela peatonal que construyó la Municipalidad de Linares a través de su Departamento de Obras Viales y que permite optimizar la conectividad entre los vecinos del sector precordillerano de Montecillos.

La estructura metálica de 25 metros de largo y 1 metro y medio de ancho, que atraviesa el estero Los Huallles, reemplaza al precario puente artesanal de rollizos de pino, con que contaban los vecinos y que era altamente peligroso para transeúntes.

Desde ahora, los lugareños tendrán un puente resistente y seguro, que les permitirá acceder de forma más fluida, tanto a sus viviendas como predios emplazados en el sector, explicó el Jefe de Obras Viales, Juan Oliveros.

Al respecto, precisó que esta iniciativa se financió en forma compartida, ya que la junta de vecinos aportó, 2 millones 300 mil pesos y la Municipalidad colocó 3 millones, con lo cual se materializó esta sentida aspiración de los lugareños que necesitaban desplazarse a través de un paso más seguro y confiable.





Para futuro Centro Comercial

CEDEN TERRENO DE VIALIDAD A LA MUNICIPALIDAD DE LINARES

Con la presencia del Ministro de Bienes Nacionales Víctor Osorio, se llevó a cabo la ceremonia de traspaso del terreno emplazado en calle Januario Espinoza, entre Maipú y Valentín Letelier (ex talleres de Vialidad), a la Municipalidad de Linares, el cual espera convertirse en un futuro próximo en un moderno centro comercial para el establecimiento de 100 comerciantes ambulantes.

La idea es erradicar a un importante número de comerciantes informales que se hayan diseminados por diversas calles o sectores de la ciudad, mediante este comodato entregado por 5 años

renovables el Ministerio de Bienes Nacionales cede al Municipio este terreno de 4 mil 100 metros cuadrados, el cual está destinado para fines sociales y comunitarios.

En la oportunidad, el presidente de los comerciantes ambulantes Marcelo Espinoza, junto con agradecer a las autoridades su respaldo por la materialización de este terreno, manifestó “ estamos contentos, porque tras varios años de deambular con nuestras mercaderías por diversos sectores de Linares, en un futuro próximo podremos contar con un lugar digno y confortable para realizar nuestro

trabajo, sin perjuicio de las inclemencias climáticas como el frío, la lluvia o el calor, agradecemos de todos corazón a las autoridades comunales,

provinciales y nacionales por apoyarnos en esta iniciativa”. Al respecto el titular de Bienes Nacionales Víctor Osorio, junto con felicitar a los comerciantes,

destacó el trabajo mancomunado entre autoridades y privados, señalando que el propósito del Ministerio es siempre otorgar las herramientas y las facilidades, para que como en este caso, un importante número de comerciantes puedan desarrollar su actividad económica, y al mismo tiempo, mejorar la calidad de vida de sus familias, siendo esto también un aporte al ordenamiento de la ciudad”.

En la ocasión el propio Ministro, hizo entrega de una carpeta que contenía, la Resolución Exenta y la minuta de los deslindes y el croquis del terreno, al Jefe de

Gabinete del Municipio local, Patricio Valenzuela.

Al respecto Valenzuela, manifestó “ el objetivo del Alcalde Rolando Rentería, es realizar un trabajo serio responsable y paso a paso, con acuerdo de las partes, primero generaremos el proyecto para el realizar el diseño y luego postularemos la iniciativa a una fuente de financiamiento, a fin de concretar una infraestructura capaz de albergar a más o menos 100 comerciantes, generando ingresos a la Municipalidad que permitirían su propia mantención y funcionamiento sin perseguir en caso alguno un fin de lucro”.



LINARES CELEBRÓ CON MASIVO DEPORTIVO “DÍA INTERNACIONAL DE LA ACTIVIDAD FÍSICA”

La Ilustre Municipalidad de Linares y el Departamento de Administración de Educación Municipal, a través de su Red de Educación Extraescolar, preocupados del desarrollo integral de los escolares de Linares, ofrecieron un evento masivo para celebrar el “Día Internacional de la Actividad Física Escolar”, instaurado por la Organización Mundial de la Salud en 2002.

Para ello se organizó una práctica deportiva en disciplinas tales como basquetbol, zumba, acondicionamiento físico, cross country, voleibol, fútbol y balonmano que se disputaron en las canchas del estadio fiscal de Linares y el Gimnasio Nasim Nome. Esto con el objeto de fomentar la actividad física, que se visualiza como una actividad saludable, que favorece la



calidad de vida de los estudiantes, los docentes y la comunidad en general. Cada día son más notorias las pruebas que indican la reducción de horas de práctica de actividad física, causa importante del aumento de la obesidad.

Aprovechando esta oportunidad la primera autoridad comunal, Alcalde Rolando

nuestros establecimientos. Considero que esta es una celebración especial, porque cuando hablamos de jornada escolar completa no todo debe ser el estudio, debemos incorporar la parte del desarrollo cultural y deportivo”.

Por su parte José Méndez encargado de la Red de Educación Extraescolar comen-

tó “es muy bueno que comencemos el año con una celebración de este tipo, porque empezamos orgullosos de poder conmemorar en Linares lo que es el deporte, la actividad física y la práctica deportiva, en especial con jóvenes estudiantes de

Finalmente la Ilustre Municipalidad de Linares, conjuntamente con el Departamento de Educación Municipal, y su Red de Educación Extraescolar, hicieron un reconocimiento público a los 16 colegios que se hicieron presentes, con una delegación de alumnos, para festejar este Día Internacional de la Actividad Física.



Como parte de una política medioambiental

VIVERO MUNICIPAL DISTRIBUIRA 5 MIL PLANTAS A COLEGIOS Y JARDINES INFANTILES

Flores, plantas, árboles nativos y hierbas medicinales, es parte de la gran variedad de especies que tiene a su haber el Vivero, que se emplaza en el recinto de la Quinta Municipal y que administra desde hace 7 años la Técnico Agrícola Marianela Vásquez.

Por estos días, se aprestan a iniciar la distribución de más de 5 mil especies, entre flores, plantas medicinales y árboles nativos, que adornarán los patios y áreas verdes, de diversos colegios y jardines infantiles de la comuna, “estamos trabajando en el manejo y mantención de nuestras plantitas, tenemos más de 10 mil especies en este espacio que cada día crece más y que iniciamos hace 7 años gracias al respaldo que entregó el Alcalde Rolando Rentería, como parte de una política medioambiental; Este ha sido un trabajo a pulso, que hemos realizado gracias al empeño de 6 mujeres contratadas a través de un convenio con la Conaf y que en forma paulatina han aprendido el cuidado y manejo de las plantas”.

“Durante estos años, hemos entregado unas 15 mil plantas, las cuales hemos dispuesto en calles, áreas verdes, plazoletas, avenidas y en diversas escuelas y jardines infantiles, la idea es hermostrar nuestra ciudad y hacerla más atractiva, tanto para ciudadanos como visitantes”, comentó la administradora.

“Es más, el año pasado implementamos una “Botica Verde”, la cual tiene una gran variedad de plantas y hierbas medicinales, las que hemos entregado a escuelas y jardines infantiles en forma gratuita, a objeto de evitar el consumo de medicamentos químicos y volver a la medicina natural y tradicional, iniciativa que complementamos con la elaboración de un tríptico informativo, que describe las propiedades medicinales y forma de consumo de los citados productos”.



Municipalidad y Subdere

AVANZA PAVIMENTACION DE VEREDAS EN VILLA PABLO NERUDA



Según informó Juan Oliveros Jefe de Obras Viales, las obras consultan la reparación del 90 por ciento de las veredas, por

Un notable avance registran las obras de pavimentación de ambas veredas de la calle Pablo Neruda, emplazadas en la villa del mismo nombre, trabajos que por estos días ejecutan las cuadrillas del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU) que administra la Municipalidad de Linares.

lo cual, las obras ya se encuentran en su fase final, debiendo estar terminados las faenas durante los próximos días.

Cabe hacer notar que estos trabajos, se suman a los 300 metros de veredas, ciclovia y pasarela, construida en el sector de Salida Panimávida frente a la Población 18 de Sep-

tiembre, el cual ya se encuentra terminado.

Dichas obras son financiadas por el Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE) y la Municipalidad de Linares, la cuales asciende a 70 millones de pesos, dineros con los cuales además de ejecutar las obras, otorga empleo a cerca de 30 jefes de hogar, por espacio de 6 meses.

PMU, que tiene que ver con la reposición de canchas de tenis en el Estadio Fiscal, iniciativa que se encuentra aprobada por el Gobierno Regional y en estos momentos está en la Subdere en Santiago para su visto bueno y ejecución en los próximos meses.

En este aspecto señaló, que la Municipalidad se encuentra gestionando un nuevo proyecto





## DAEM LINARES REALIZA SEGUNDA REUNIÓN DE DIRECTORES COMUNALES

Cumpliendo con la calendarización del año escolar 2016, esta semana el equipo técnico del Departamento Comunal de Educación realizó la segunda reunión de Directores de los establecimientos municipalizados, encuentro dirigido por la Directora Comunal Carmen Rita Díaz, y cuyo objetivo se centró en los distintos alineamientos administrativos y pedagógicos.

En la oportunidad fueron presentados ante la comunidad educativa quienes asumieron oficialmente la dirección de dos de nuestros establecimientos según la nueva modalidad de selección ordenada por la ley 20.501, cuyos cargos recayeron en la Docente Isabel Rodríguez Pincheira, quien por los próximos cinco años asumió la titularidad en la Dirección del Liceo Valentín Letelier, y su par el profesor Patricio Araya Campos quien es el nuevo Director del Liceo Diego Portales.

Otras de las temáticas tratada en dicho encuentro, hace referencia al lanzamiento de la nueva página web institucional [www.daemlinares.cl](http://www.daemlinares.cl), la cual ha sido creada y administrada por el departamento de informática como un espacio que busca promover todas las actividades y acciones ligadas a la educación que se realizan en la comuna, como también ser un espacio interactivo para educadores, padres, apoderados y alumnos.



## Padres e hijos disfrutaron de la actividad

### BIBLIOTECA MUNICIPAL TUVO EXITOSA PRESENTACION DE “CUENTA CUENTOS”

Una numerosa concurrencia tuvo la Biblioteca Municipal “Manuel Francisco Mesa Seco”, en su primera actividad de extensión cultural, a cargo del Cuenta Cuentos Carlos Acevedo.

El evento que se marca en el programa “Bibliotecas son más que libros”, que propicia la Dirección de Bibliotecas Archivos y Museos (DIBAM), el Sistema Nacional de Biblioteca Públicas y Biblioredes, tiene por objetivo dinamizar la actividad de la

biblioteca y entregar a la comunidad más alternativas educativas y culturales para niños, jóvenes y adultos.

De esta manera, las dependencias de la institución cultural, se repletó de padres e hijos que disfrutaron de las entretenidas y creativas historias que narró este escritor y docente argentino, nacionalizado chileno y que vive desde hace 20 años en nuestro país.

“Son cerca 10 años que llevo recorriendo el país y el extranjero realizando esta actividad que me ha traído muchas satisfacciones y reconocimientos, principalmente el Cuenta Cuentos, es un lector de muchos libros y cuentos, que adapta y selecciona historias para

compartirlas socialmente, y de esta forma incentivar la lectura, el acercamiento a los libros, el saber y la cultura de las personas”, comentó Carlos Acevedo.

Al respecto Patricio Leiva Director de la Biblioteca Municipal, junto con destacar la buena asistencia del público linarense, señaló que es grato ver a padres e hijos compartiendo en familia, “con esta actividad estamos logrando despertar la creatividad, la imaginación y el gusto por la literatura principalmente en los niños, ya que abre sus sentidos y una mejora su comprensión del medio”.

Cabe destacar, que las actividades de extensión



continuaron el Lunes 11 de abril con la presentación del poeta y escritor mapuche Elicura Chihuailaf, con la temática “Poesía e Identidad”; el Lunes 18, fue el turno del reconocido trovador nacional, Eduardo Peralta con “Música y Poesía”, para culminar el 25 de abril, con la propuesta teatral “Espectáculo Páginas Escénicas”, a cargo de los actores Lucía de la Maza, Felipe Ríos y Maira Bodenhöfer.



## LINARES SE CONVIRTIÓ EN LA CAPITAL DEL TURISMO DE CHILE Y LATINOAMÉRICA

Con más de 140 participantes se dio el vamos oficial al “22° Congreso Nacional e Internacional de Municipios y Ciudades Turísticas 2016”, instancia en la que la Villa de San Ambrosio sale al mundo para dar a conocer sus bondades y características, enfocadas al desarrollo del ecoturismo patrimonial y cultural, incentivando el fortalecimiento de esta industria incipiente en la zona, adquiriendo experiencias y acciones que permitan mejorar la oferta y promoción de este sector del Maule Sur.

El evento fue organizado por la Asociación de Municipios Turísticos de Chile, la Federación Latinoamericana de Ciudades Turísticas y la Ilustre Municipalidad de Linares; para quienes los alcances de esta cita nacional e internacional se proyectan en impulsar el desarrollo de la oferta turística de esta zona, fortalecer la capacidades de las comunidades locales entorno al turismo como polo de desarrollo y generar alianzas que permitan que Linares tome el turismo como una de sus principales fuentes productivas.

Por su parte Juan Alcayaga, Presidente de la Asociación de Municipios Turísticos de Chile y Concejal de la comuna de Coquimbo, sostuvo “Queremos demostrarle a la ciudadanía de Linares que se puede desarrollar el turismo cuando hay ganas, cuando hay un municipio que está invirtiendo en turismo, que está capacitando a su personal, y se puede transformar en un referente turístico como lo que está viviendo hoy Linares”.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería señaló “Linares junto a otros municipios tiene la oportunidad de desplegar un turismo sustentable, de alto impacto y que permita a nuestra gente desenvolver su vida en esto. Como ciudad vivimos solo de la agricultura y de los servicios, hoy tenemos la posibilidad de iniciar una nueva industria, con este Congreso hemos avanzado un peldaño en esta materia, tenemos características importantes, somos una Tierra Encantadora que recibe al turista con un cariño y una amabilidad tremenda, tenemos paisajes maravillosos, destaca nuestro río Achibueno Santuario de la Naturaleza, quizás nos falta la infraestructura pero eso se construye, las políticas de nuestra comuna apuntan en ese sentido y vamos a trabajar para salir adelante con esta propuesta”.

Los asistentes que dan vida a este “22° Congreso Nacional e Internacional de Municipios y Ciudades Turísticas 2016”, cumplieron un intenso programa, participaron del seminario, conocieron Linares, recorrieron las comunas vecinas de San Javier y Yervas Buenas, compartieron con empresarios y productores locales e Inauguraron la “Feria Nacional de Turismo y Artesanía de Linares” ubicada en la Plaza de Armas.

